
Frau Sadrinna-Lorenz und Frau Bourauel begrüßen den Beschlussvorschlag in der Erwartung, so ggf. 
eine kostengünstige kreisweite Lösung zu verwirklichen. 


